

Präsentation des Ditmar & Urban im Museum Route 66 in Wr. Neustadt

Für den „Verein zur Förderung der historischen Fahrzeuge der Österreichischen Automobilfabriken“, sowie für die „ÖSTERREICHISCHE GESELLSCHAFT FÜR HISTORISCHES KRAFTFAHRWESEN“, war der Marien-Feiertag, der 8. Dezember 2020, ein großer und wichtiger Tag in der langen Geschichte dieses Fahrzeuges.

Nach jahrelanger, sanfter Restaurierung und letztendlich erreichter Straßenzulassung, konnte der einzige, noch erhaltene PKW der Marke Ditmar & Urban (D & U) aus eigener Kraft den Weg in das Museum mit der Fahrt hinauf auf den Transporter antreten.

Mit dem Eigentümer des neuen Museums
Route 66 Fehr -Classic Cars & Prime Steaks
Wiener Neustadt, Stadionstraße 36 a,

Herrn Friedrich Fehr, konnte die Präsentation des D & U auf unbestimmte Zeit, zumindest jedoch über den Winter 2020/2021, im 1. Obergeschoß des Museums, der Ebene des Restaurants, vereinbart werden. Die damit verbundene, notwendige Organisation, wurde dankenswerterweise von Frau Michaela Plochberger/Fehr GesmbH, übernommen.

Von Pitten, wo der D & U noch von Walther Pruggmayer den letzten technischen Schliff erhalten hat und seine ersten Runden drehen durfte, ging es per Huckepack auf dem Transporter der Firma Kuntner/Bromberg, NÖ und Gott sei Dank trockenem Wetter nach Wiener Neustadt, wo der kleine Konvoi – es waren 3 Begleitfahrzeuge mit unterwegs – von Vater und Sohn, Friedrich und Ronald Fehr mit zwei Mitarbeitern, empfangen wurde.

Das Bild, das sich danach geboten hat war ein Spiegelbild des so schwierigen Jahres 2020 – alle Beteiligten mussten Masken tragen!

Vor Ort war auch das Ehepaar Ulli und Wolfgang Buchta, um diesen, für den D & U historischen Schritt in Bildern für die AUSTRO CLASSIC festzuhalten.,

Die Einbringung ins Museum erfolgte problemlos mit Muskelkraft aller Beteiligten; der D & U erhielt einen wunderbaren Platz bei der Glas -Trennwand zwischen Museum und Restaurant.

Ein dort zur freien Entnahme aufliegender Flyer informiert in knappen Worten über die Geschichte, die Technik und Restaurierung dieses automobilen Unikats aus der Steiermark!

Wir wünschen dem neuen Museum viele Besucher und unserem D & U viel Aufmerksamkeit!

[Zu den Bildern >>>](#)

Text: Heinz Mesicek
Fotos: Lisl Mesicek